

WLZ, 17.07.2024

Diako-Logo zeigt: „In Vielfalt Mensch sein“

Thema beim Viehmarkts-Festzug

Bad Arolsen – Die Diako Waldeck-Frankenberg gGmbH setzt ein Zeichen für „Vielfalt“ und präsentiert sich in diesem Sommer mit einem neuen Kampagnen-Logo und Leitspruch.

„Vielfalt wird bei uns in der Diako Waldeck-Frankenberg tagtäglich in vielen Dimensionen sichtbar und gelebt: Im Alter, in den Geschlechtern, in der sozialen oder ethnischen Herkunft, den Nationalitäten, den Potenzialen und Fähigkeiten, den Interessen, den Lern- und Arbeitsstilen etc.“, so Pfarrer Oswald Beuthert, Sprecher der Diako-Geschäftsführung.

Das soll in dem veränderten Logo deutlich werden: So befindet sich über dem Herz mit Kronenkreuz nun ein Regenbogen als Zeichen für den



DIAKO

In Vielfalt Mensch sein

Bund Gottes mit uns Menschen und aus dem Leitspruch „Gemeinsam Mensch sein“ ist „In Vielfalt Mensch sein“ geworden.

In den nächsten Wochen wird das Vielfalt-Logo an den verschiedensten Stellen sichtbar – unter anderem beim Festzug des Bad Arolser Viehmarktes am 8. August, wo die „bunte Diako“ deutlich Flagge zeigen wird.